



### Un appartement pour une influenceuse par Maison Sloane

Publié le 29 août 2023

[+ infos](#)

Découvrons ici, la rénovation de cet appartement pour une influenceuse, une créatrice de contenu lifestyle et beauté canadienne. Elle installée à Londres et son nouvel appartement qui nécessitait une totale refonte, a été pris en charge par Maison Sloane. L'appartement est situé dans un bâtiment célèbre, une ancienne usine à confiture datant de 1890, The Jam factory. Le lieu offre une vue sur la rive sud de Londres, et présente une atmosphère chaleureuse.

Sponsored Links

Sa propriétaire souhaitait un style raffiné mais facile à vivre qui ressemble à son image sympathique. Elle lui permette de travailler à domicile. Un soin tout particulier a été apporté à la cuisine, dont l'agencement proposé lui convenait mais elle souhaitait néanmoins une nouvelle palette de couleurs neutres. Des portes en couleur vert sauge habillent les caissons, et le plan de travail est en terrazzo, des choix intemporels inspirés par le style mid-century. Cet appartement pour une influenceuse réalisé par Maison Sloane fait partie des projets de ce studio de design basé à Bordeaux qui travaille dans toute la France, que je vous propose de découvrir [en cliquant sur ce lien](#).

*An apartment for an influencer by Maison Sloane*

*Let's find out here, the renovation of this flat for a Canadian lifestyle and beauty influencer and content creator. She lives in London and her new flat, which required a total makeover, was taken on by Maison Sloane. The flat is in a famous building, a former jam factory dating from 1890, The Jam factory. It overlooks London's South Bank and has a warm atmosphere.*

*Its owner wanted a refined yet easy-going style that reflected her friendly image and allowed her to work from home. Particular attention was paid to the kitchen, where she was happy with the proposed layout but wanted a new, neutral colour palette. Sage green doors adorn the cabinets, and the worktop is in terrazzo, timeless choices inspired by the mid-century style. This flat for an influencer, created by Maison Sloane, is one of a series of projects by this Bordeaux-based design studio, which works all over France, and which you can discover by clicking on this link.*



























